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Beitrag von „Hutkaktus“ vom 26. Juni 2018, 22:28

Hallo Aless und Thomas

Natürlich habe ich einen Gattungsversuch unternommen. Bin gespannt, ob es funktioniert hat, 
da in diesem Jahr einiges nicht funktioniert hat, warum auch immer. Es bleibt also spannend.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/5897-sunny/&postID=48149#post48149
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